

Date : 20/06/12

L'association TREMPLIN organise une rencontre recruteurs-étudiants handicapés

Le 10 juillet prochain, l'association **TREMPLIN Etudes - Handicap - Entreprises** organise les "Rencontres **TREMPLIN** alternance" à Paris. 35 entreprises partenaires rencontreront des étudiants handicapés de niveau bac à bac+5.

La formation en alternance est un des meilleurs moyens pour les étudiants de se familiariser avec le monde de l'entreprise, et de décrocher par la suite un premier emploi. Malheureusement, 80 % des personnes **handicapées** ont un niveau inférieur au bac. Pour l'association, il est donc important d'informer ces jeunes sur les possibilités de formation qui s'offrent à eux.

Des rencontres entre recruteurs et étudiants handicapés

Le 10 juillet, l'association **TREMPLIN** réunit donc plus d'une trentaine d'**entreprises** partenaires pour organiser des rencontres avec ces étudiants. Elles se dérouleront tout au long de la matinée (8h45-15h) avec des professionnels de plus de 20 secteurs d'activité différents.

Ensemble, ils pourront échanger sur leurs projets et leurs motivations respectives, parler des métiers et des opportunités professionnelles, et montrer que le handicap s'accorde avec les compétences.

Le GREP

Évaluation du site

Le GREP est un magazine s'intéressant aux relations entre grandes écoles et entreprises. Son site Internet propose des dossiers concernant la formation et les ressources humaines ainsi qu'un fil d'actualité concernant ces thèmes.

Cible
Professionnelle

Dynamisme* : 1
* pages nouvelles en moyenne sur une semaine